
Beschluss: 
 
Ratsherr Matthiesen dankt der Verwaltung für das Konzept. Dies sei ein gutes Beispiel dafür, 
wie sachorientiert und ohne Hetze Lösungen entwickelt werden können. Allerdings seien die 
Maßnahmen zum Teil noch sehr abstrakt und müssen in konkretes Handeln umgesetzt wer-
den. 
 
Auf Nachfrage, wie es um die Aufstockung des KOD um 4 zusätzliche Stellen stehe, antwor-
tet Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras, dass man sich in der Umsetzung befände. 
 
Der Vorlage wird bei 2 Enthaltungen seitens der NPD-Ratsfraktion im Übrigen einstimmig 
zugestimmt. 
 


